

Análisis Técnico de Forex GBPUSD : 2016-03-09

Escrito por IFC Markets - 09/03/2016 09:33

La libra esterlina a la espera de los datos económicos

El martes el jefe del Banco de Inglaterra Mark Carney presentó su discurso en el parlamento frente a la salida de Gran Bretaña de la UE (Brexit). Recordemos que el referéndum nacional en este caso tendrá lugar el 23 de junio. Los riesgos de la salida del país de la UE contribuye a la debilitación de la libra esterlina. A fines de febrero cayó hasta el mínimo de 7 años, pero luego empezó a recuperarse un poco. El discurso del jefe del Banco de Inglaterra no pudo apoyar la tasa de la libra esterlina. El martes su tasa cayó en el fondo de las estadísticas del comercio exterior de China y la caída posterior de los precios de las materias primas y especialmente de los metales ferrosos. Esta semana se publicará la estadística macroeconómica importante en Gran Bretaña. ¿Se continuará el alza de la libra esterlina? Hasta eso crecía 6 días consecutivos. El martes la libra empezó a ajustarse hacia abajo. No excluimos que los participantes del mercado “hayan madurado” para fijar los beneficios. El miércoles en Gran Bretaña se publicarán los datos de la producción industrial de enero, y el viernes — de la construcción y comercio exterior. Se publicarán a las 10-30 CET. En nuestra opinión los pronósticos de estos indicadores macroeconómicos son positivos y pueden contribuir a la recuperación del crecimiento de la libra esterlina. No obstante, los inversores pueden no tomar medidas activas hasta la próxima semana. En este caso la libra esterlina es probable que se encuentre en la tendencia neutra. El siguiente miércoles, el 16 de marzo en Gran Bretaña se publicarán los datos de la inflación, y el jueves, el 17 de marzo, tendrá lugar la reunión ordinaria del Banco de Inglaterra. No se espera un cambio de la tasa, pero en el reporte final se presentará el comentario sobre el estado corriente de la economía del país. <http://www.ifcmarkets.es/uploads/images/08-03-2016.png>

En el marco temporal diario, GBPUSD: D1 se ajusta hacia arriba del límite inferior de la tendencia descendente. Los indicadores Parabolic y MACD han formado señales de compra. El indicador RSI crece y ha superado la marca 50. Se ha formado una divergencia de compra. Las bandas de Bollinger se han expandido, que significa una alta volatilidad. Ellas tienen una inclinación hacia arriba. No excluimos el movimiento alcista, si la libra supera el último máximo local: 1.429. Se puede usar este nivel como un punto de entrada. La limitación preliminar de los riesgos es posible por debajo del último fractal inferior y el mínimo de 7 años: 1.383. Después de la apertura de una orden pendiente, movemos el stop tras las señales de Bollinger y Parabolic hasta el siguiente mínimo fractal. De este modo, cambiamos la correlación potencial de ganancia/pérdida a nuestro favor. Los comerciantes más cautelosos después de la transacción pueden pasar al gráfico de cuatro horas y establecer stop-loss, moviéndolo en la dirección del movimiento. Si el precio supera el nivel del stop (1.383), sin activar la orden (1.429), se recomienda eliminar la posición: en el mercado tienen lugar cambios internos que no han sido tomados en consideración.

Posición Compra

Buy stop por encima de 1,429

Stop loss por debajo de 1,383

=====